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Glosario: 

Accesible 

Lo puede utilizar todas las personas.  

Comunidad energética 

Grupo de placas solares para que las personas que viven en un sitio 

puedan tener energía renovable 

Digna 

Que es merecido. 

Diseminados 

Casetas y casas de campo  

Energía renovable 

Luz que se saca de las placas solares aprovechando la luz del sol.  

Entidades. 

Asociación, organización.  

Estable 

Que se hace de forma continua. 

Fondo de vestuario. 

Ropa de danzas para que puedan alquilar y así gastar menos dinero. 

Fondos Europeos 

Dinero que llega a los pueblos desde la Unión Europea 
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Homologado 

Que cumple con la norma  

Insonorizadas 

Que no dejan pasar el ruido. 

Juegos infantiles adaptados 

Columpios que pueden utilizar todas las personas. 

Marquesina. 

Techo que se le pone a las paradas de autobús.  

Minipista multideporte 

Pista pequeña para los parques con canastas y porterías. 

Protagonismo 

Que tiene mucha importancia 

Sillas salva escaleras 

Sillas mecánicas para la gente que no puede subir escaleras 

Sistema de ADN. 

Se cogerá un poco de la caca que haya en el suelo.  

Se analizará en un laboratorio para saber quién es el dueño y se le 

pondrá una multa. 

Sostenibilidad 

Que puede durar muchos años y no hace daño al medio ambiente 

Suficiente 

Que es bastante  
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Sergio Carrasco alcalde 

 

 

 

 

 

Hace 20 años que el PP gobierna en Ibi y los ibenses han dicho 

¡Basta!  

Ibi necesita organización y trabajo para volver a la actividad que 

necesitan las personas que viven aquí. 

Yo voy a trabajar para que Ibi llegue al máximo, haciendo caso a los 

vecinos y vecinas. 

La industria, el comercio, todas las empresas que hay en Ibi son 

importantes para mí. 

También el ocio para todas las personas: juventud, infancia y 

nuestros mayores. 

Voy a trabajar para que toda persona que tenga necesidades 

recupere una vida digna. Para eso necesitamos unos servicios 

sociales sin listas de espera y las trabajadoras necesarias. 

Quiero un Ibi con oportunidades para las personas, limpio, seguro y 

verde. 

Acepto el reto y la responsabilidad para hacer de nuestro pueblo el 

mejor Ibi 

Juntos podemos hacer un Ibi más activo, vivo y cuidado. 
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¿Qué está pasando en Ibi? 

20 años sin que el PP haga suelo para la industria: 

- 20 empresas se han ido de Ibi  

- El paro en Ibi es más alto que en la Comunidad valenciana 

20 años sin ocio en Ibi: 

- La Zona5 no funcionó y el PP quiere volver a poner allí 

discotecas 

- El PP ha cerrado el centro Juvenil y no ha puesto ocio para 

jóvenes en ningún sitio 

- El baile de los mayores no tiene sitio para hacerse y no se hace 

todos los fines de semana 

Malos servicios por falta de personal 

- Faltan policías.  Ibi es el segundo pueblo donde más ha crecido 

los delitos 

- Faltan trabajadores en Servicios Sociales y la lista de espera 

para Dependencia es de 1 año 

- Las Asociaciones y entidades cobran tarde, lo que les provoca 

problemas 

Ibi está más sucio y descuidado que nunca 

- El PP prefiere pagar menos en limpieza y eso se nota en la calle 

- No se vacían los contenedores de reciclaje lo suficiente 

- Faltan papeleras 

- Falta iluminación 

- Cada vez hay menos árboles y zonas verdes y más cemento  

- Papeleras en mal estado, columpios rotos, aceras rotas y 

muchos más. 
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LOS BARRIOS: 

Qué hará el PSOE en Ciudad Deportiva, El Rocío y 

San Jaime: 

- Pondremos una parada de autobús con marquesina 

- Juegos infantiles en la avenida Miguel Hernández 

- Asfaltado de la calle Clavel 

- Juegos infantiles y minipista multideporte en Glorieta 

Rafael Payá 

- Arreglaremos y pondremos porterías y canastas en la Glorieta 

Fofó 

- Pondremos juegos infantiles adaptados en la plaza Juan 

Gil Albert 

- Más limpieza y más papeleras 

- Pondremos máquinas para hacer deporte  

- Arreglaremos las barbacoas y pondremos luz, agua y aseos. 

 

Qué hará el PSOE en la Dulzura, El Altet y Puente 

Picó 

- Pondremos una parada de autobús 

- Arreglaremos los pasos de peatones y las aceras para que sean 

accesibles 

- Más limpieza y más papeleras 

- Pondremos una valla en la pista de baloncesto de la Glorieta 

Pio XI 

- Pondremos pistas de petanca en el parque Giravela con 

sombra 
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- Pondremos máquinas para hacer deporte 

- Pondremos porterías y canastas en la pista del Parc Giravela 

- Pondremos placas solares en la Guardería y en el Centro de 

Salud para que los vecinos de esa zona puedan tener energía 

renovable.  

 

Qué hará el PSOE en la Sagrada Familia 

- Más limpieza y más papeleras 

- Asfaltaremos el parking del juzgado 

- Arreglaremos la acera de la Avenida de Europa 

- Arreglaremos el Parque Derramador y pondremos mesas, 

columpios y aseos 

- Plantaremos árboles. 

- Pondremos sombra y una pista multideporte en la plaza 

Pedro Luis Cortés 

- Haremos pistas de petanca con sombra en la Plaza Pau 

Madrigal  

- Pondremos placas solares para que los vecinos puedan tener 

energía renovable 

- Pondremos más iluminación en parques y plazas del barrio 

- Arreglaremos las barbacoas y pondremos luz, agua y aseos. 

 

Qué hará el PSOE en El Pilar y Alamí 

- Arreglaremos el asfalto y las aceras  

- Más limpieza y más papeleras 

- Pondremos una parada de autobús con una marquesina. 
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- Mejoraremos la iluminación 

- Cambiaremos las tuberías de agua y de alcantarillado 

- Haremos un programa de poda de esta zona 

 

Qué hará el PSOE en las Partidas Rurales y 

Diseminados 

- Pondremos nombre a los caminos y número a las viviendas 

- Solucionaremos el problema de malos olores de la granja 

- Llegaremos a un acuerdo con policía y Guardia civil para tener 

más seguridad 

- Arreglaremos los caminos y arcenes 

 

Qué hará el PSOE en Casc Antic 

- Más policía en esa zona 

- Compraremos la casa Castelló para hacer un centro de ocio y 

cultura 

- Más limpieza y papeleras. Los fines de semana haremos 

limpieza con agua por la noche 

- Pondremos en marcha un Plan Integral de recuperación del 

Casco Antiguo pagado con fondos europeos 

- Haremos ayudas para abrir locales comerciales 

- Pondremos una barandilla con pasamanos en Les Costeretes 

- Pondremos marquesina en la parada de autobús de la calle 

San Juan 

- Haremos un estudio de tráfico para mejorar la circulación de 

la zona 
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Qué hará el PSOE en San Miguel, Les Hortes y 

Huerta del Carmen  

- Mas limpieza y más papeleras 

- Arreglaremos el Parc de les Hortes, pondremos más 

columpios, plantaremos árboles y pondremos aseos 

- Arreglaremos la Plaza de la Font Roja y pondremos juegos 

infantiles 

- Abriremos el Bar del Parc durante todo el año 

- Pondremos una Pista multideportes en el Parc de les 

Hortes 

- Pondremos placas solares para que los vecinos puedan tener 

energía renovable 

- Pondremos en marcha la Casa de los Reyes Magos y 

arreglaremos el entorno 

 

Qué hará el PSOE en Mirasol, Santa Lucía y Camino 

de San Pascual 

- Más limpieza y más papeleras 

- Pondremos una valla de seguridad en la calle Santa Lucía 

- Arreglaremos las barbacoas y pondremos luz, agua y aseos 

- Haremos una zona infantil en el barrio  

- Haremos más alto el muro de la Plaza del Mirasol  

- Pondremos una marquesina en la parada de autobús 

- Arreglaremos los jardines  
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Qué hará el PSOE en la zona centro 

- Más limpieza y más papeleras 

- Pondremos más juegos infantiles en la Plaza dels Geladors 

- Haremos accesible la subida de la calle Doctor Marañón 

- Haremos zonas de aparcamiento público 

- Pondremos una valla de seguridad en el parque de la Tourist 

Info y pondremos fuente y aseos 

- Pondremos aseos para el mercadillo de los lunes 

- Placas solares en el centro Carme Garrigós para que los 

vecinos puedan tener energía renovable 

 

Qué hará el PSOE en Reyes Magos, Nueva York y 

San Isidro 

- Más limpieza y papeleras 

- Pondremos más árboles en la calle Castalla 

- Pondremos una rampa de acceso en El Balsín 

- Pondremos una pista multideporte en la plaza Virgen de 

Lourdes 

- Mejoraremos la jardinería en San Isidro 

- En la Glorieta de España cambiaremos el suelo y pondremos 

más juegos infantiles, algunos adaptados 

- En la plaza Reyes Magos pondremos más juegos infantiles 

- Arreglaremos la plaza Miguel Delibes 
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SECTORES 

Deporte: 

- Pistas multideporte: pondremos pistas multideporte en los 

barrios que no tengan zonas deportivas 

- Autos Locos: haremos una carrera de Autos Locos en Ibi 

- Haremos una pista de atletismo homologada 

- Pondremos zonas de calistenia en algunas zonas de Ibi 

- Pondremos techo a una pista de pádel 

- Domingos del deporte: una vez al mes, en una calle, haremos 

juegos deportivos 

- Puntos Biketools: Pondremos puntos con material para 

arreglar las bicis en las rutas ciclistas 

- Liga deportiva comarcal: haremos una liga con las poblaciones 

vecinas  

- Renovar las máquinas del gimnasio municipal 

 

Ocio: 

- Locales de ensayo y actuaciones de grupos de música en la 

zona 5 

- Baile para mayores todos los fines de semana en un sitio fijo y 

arreglado para ellos 

- Disco Ligth para jóvenes todas las semanas en el Centro Carme 

Garrigós 

- Ayudas para que los nuevos locales de ocio estén bien 

insonorizados 
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- Apoyaremos los festivales que ya tenemos y haremos otros con 

música actual 

Fiestas y Tradiciones: 

- Haremos un fondo de vestuario para les Festes d’Hivern 

para prestar los trajes y que así pueda participar más gente 

- Haremos un monumento de les Festes d’Hivern en una 

rotonda  

- Renovaremos el castillo de fiestas para que sea seguro y cueste 

menos de montar y desmontar 

Cultura: 

- Ampliaremos el Museo del Juguete  

- Ampliaremos el Arxiu Històric comprando la casa que hay al 

lado 

- Haremos una agenda de actos para que las asociaciones tengan 

más protagonismo 

- Tendremos una programación estable de teatro, música y 

ópera  

- Haremos unos bonos culturales para que vaya más gente 

- Haremos un festival de música en valenciano. 

 

Limpieza y Servicios públicos: 

- Pondremos más y mejor limpieza en todo el pueblo 

- Multas si no recoger las cacas de perros con el sistema de ADN 

- Plan para arreglar los parques y jardines 

- Más papeleras en todas las zonas 

- Pondremos aseos en los parques y plazas  
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- Pondremos aseos en el mercadillo de los lunes 

- Vaciaremos los contenedores de reciclaje más a menudo 

Socialización y ocio:  

- Arreglaremos el Centro Carme Garrigós con internet, sala de 

juegos y videojuegos y música. 

- Pondremos zona Wifi en sitios públicos 

- Haremos charlas profesionales sobre salud mental, bullying, 

sexualidad, redes sociales… 

- Haremos una tarjeta ciudadana que servirá para todos los 

servicios (autobús, biblioteca, deportes, padrón…) 

 

Formación y empleo: 

- Haremos becas transporte para los ciclos que se hagan fuera 

de Ibi 

- Haremos una sala de estudio en el centro del pueblo 

- Pondremos más ciclos formativos en Ibi 

- Haremos un convenio de prácticas con las empresas para 

mejorar la FP DUAL 

- Ampliaremos la Sede universitaria centrada en la tecnología y 

la industria 

- Haremos un convenio con asociaciones para la integración 

laboral de personas con discapacidad. 

 

Servicios Sociales: 

- Haremos el Geriátrico 

- Haremos un centro para personas con discapacidad intelectual 
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- Haremos una zona para todas las asociaciones sociales en la 

Fábrica Pilen 

- Haremos más vivienda social 

- Contrataremos a más personas para Servicios Sociales para 

que no haya tanta lista de espera 

- Todos los parques tendrán, como mínimo, un columpio 

adaptado. 

- Haremos un plan de accesibilidad local para eliminar todas las 

barreras del pueblo 

- Pondremos sillas salvaescaleras en el cementerio 

- Pondremos un punto violeta permanente para informarse y 

poder denunciar casos de violencia machista.  

 

Educación: 

- Pondremos “Escola Matinera” antes de las 9 en todos los 

colegios 

- Haremos un bono para pagar la matrícula en las escuelas 

infantiles 

- Pondremos más dinero para las AMPAS de los colegios 

- Construiremos aulas para niños y niñas de 2 años en los 

colegios 

- Haremos una “Escuela Integradora” para ayudar con el 

castellano y valenciano a los nuevos alumnos 

- Contrataremos a una persona que haga las tareas económicas 

de los colegios 

- Pondremos más ciclos formativos medios y superiores 

- Becas de transporte para los estudiantes que van a otros 

pueblos. 
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Industria: 

- Haremos más suelo industrial 

- Acompañaremos a las fábricas de Ibi a todas las ferias con el 

lema “Ibi, la gran fábrica” 

- Pondremos una oficina liquidadora para pagar los impuestos y 

así no tener que irse a otros pueblos a pagarlos 

- Haremos un observatorio de empleo junto a empresas y AIJU 

para mejorar el mercado laboral 

- Autobús gratuito a los polígonos 

- Pondremos una Oficina Europa para hacer los trámites de las 

ayudas europeas 

 

Turismo: 

- Haremos un plan Turístico Local para mejorar el turismo en 

Ibi 

- Ampliaremos el Museo del Juguete  

- Abriremos la Casa de los Reyes Magos 

- En el Molí de Paper haremos un albergue juvenil y un centro 

para los visitantes del Barranc 

Comercio: 

- Más limpieza, iluminación y arreglo del mobiliario urbano 

para beneficiar al comercio 

- Haremos zonas de aparcamiento en el centro con 1 hora de 

parking gratis 

- Haremos campañas para apoyar el comercio local 

- Revisaremos lo que pagan los locales por la basura 
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Mercado central: 

- Pedidos a domicilio con una APP para que pueda utilizarla 

todo el mundo 

- Más publicidad en los medios  

- Haremos más actividades con los colegios en el Mercado 

- Pondremos máquinas para reciclar que darán recompensas 

cada vez que recicles 

- Pondremos aseos el mercadillo de los lunes 

 

Medio Ambiente y Sostenibilidad: 

- Plantaremos más árboles de sombra en todas las zonas de Ibi 

- Pondremos comunidad energética en todos los barrios 

para poder ahorrar luz  

- El Autobús urbano será gratis 

- Trituradoras de poda para evitar las quemas 

- Arreglo y mantenimiento de los arcenes de los caminos  

- Ayudas para poner placas solares en los edificios  

- Proteger los elementos que se tengan que conservar en las 

fincas rústicas 

- En el Molí de Paper haremos un albergue juvenil y un centro 

para los visitantes del Barranc 
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Fotos de proyectos destacados 
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